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Comisiones Unidas de Gobernación y Justicia; Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas; Seguridad Pública y Transporte y Vialidad 

 
16 de Noviembre de 2011 

El día dieciséis de noviembre del año en curso, no se llevó a cabo la Mesa de Trabajo de las 
Comisiones Unidas de Gobernación y Justicia, Desarrollo Urbano y Obras Públicas; Seguridad 
Pública y Transporte y Vialidad, por falta de Quórum Legal; estando presentes los Regidores 
integrantes de las Comisiones Unidas: Jaime Alberto Zurita García, David Méndez Márquez, Pedro 
Alberto Gutiérrez Varela, José Luis Carmona Ruíz, Xóchitl Maura Barranco Cortés y Arturo 
Loyola González; con la ausencia de los Regidores: Matías Eduardo Rivero Marines, María de 
Lourdes Dib y Álvarez, Roberto Villarreal Vaylón, Cesar Marcelino León Ochoa, Verónica Mastretta 
Guzmán, José Octavio Castilla Kuri, Julo César Sánchez Juárez, Carlos Arturo Ibáñez Alcocer y 
Sandra Rubí Montalvo Domínguez.        

 
Se tenía enlistado el siguiente punto en su orden del día  
 

• Discusión, análisis y dictaminación sobre la propuesta del Punto de Acuerdo, 
presentado por los Regidores Irma Adela Fuentes Guevara y Arturo Loyola González, 
con respecto del tema del grave problema del déficit de cajones de estacionamientos 
en la zona de la 43 poniente-oriente. 
 
 

17 de Noviembre de 2011 
El día diecisiete de noviembre del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo 

Extraordinaria de las Comisiones Unidas de Gobernación y Justicia; Desarrollo Urbano y Obras 
Públicas; Seguridad Pública; y Transporte y Vialidad, estando presentes los Presidentes de las 
Comisiones Regidores Jaime Alberto Zurita García, David Méndez Márquez, José Luis Carmona 
Ruíz y Arturo Loyola González, así como los integrantes de las Comisiones Regidores Matías 
Eduardo Rivero Marines, María de Lourdes Dib y Álvarez, Roberto Villarreal Vaylón, Verónica 
Mastretta Guzmán, y Sandra Rubí Montalvo Domínguez, sin la asistencia de los Regidores César 
Marcelino León Ochoa, José Octavio Castilla Kuri, Pedro Alberto Gutiérrez Varela, Xóchitl Maura 
Barranco Cortés, Julio César Sánchez Juárez, Carlos Ibáñez Alcocer. 
 
 Se trato el siguiente punto en su Orden del Día: 
 
 1.- Discusión, análisis y dictaminación sobre la propuesta del Punto de Acuerdo, presentado 
por los Regidores Irma Adela Fuentes Guevara y Arturo Loyola González, con respecto al tema del 
grave problema del déficit de cajones de estacionamientos en la zona de la 43 Poniente-Oriente, al 
respecto se acordó: 
 

• Enviar un oficio al Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal, signado por los 
Presidentes de las Comisiones Unidas en el que se le informe que deberá realizar una 
campaña de difusión cuyo objetivo será informar a los propietarios de los negocios de la 
Avenida Juárez y la 43 Poniente-Oriente que cuentan con determinado tiempo para 
regularizar su situación en relación a los Convenios firmados para proporcionar a sus clientes 
cajones de estacionamiento, lo anterior deberá hacerse del conocimiento a las Cámaras de 
Comercio, a fin de que conozcan dicha disposición. 
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• Tener una Reunión en Mesa de Trabajo de Comisiones Unidas, con el empresario encargado 
del proyecto del Mercado de Sabores, a fin de que exponga la propuesta que tiene para dar 
solución al problema de estacionamiento en la 43 Poniente-Oriente. 

• Solicitar al Titular de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas precise el número 
de Convenios que se tienen firmados respecto a cajones de estacionamientos. 

• Del resultado de la Mesa de Trabajo con el empresario responsable del proyecto del Mercado 
de Sabores, posteriormente se emita una Convocatoria para aquellos empresarios que estén 
interesados en invertir en la zona de la 43 Poniente-Oriente. 
 
Se declara Permanente la Mesa de Trabajo de las Comisiones Unidas. 
 
 
 

07 de Diciembre de 2011 
El día siete de diciembre del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo Extraordinaria 

de las Comisiones Unidas de Gobernación y Justicia; Desarrollo Urbano y Obras Públicas; 
Seguridad Pública; y Transporte y Vialidad, estando presentes los Presidentes de las Comisiones 
Regidores Jaime Alberto Zurita García y Arturo Loyola González, así como los Regidores 
integrantes de las Comisiones Matías Eduardo Rivero Marines, Xóchitl Maura Barranco Cortés y 
Julio César Sánchez Juárez, sin la asistencia de los Presidentes de las Comisiones de Desarrollo 
Urbano y Obras Públicas; y Seguridad Pública; Regidores David Méndez Márquez y José Luis 
Carmona Ruíz; así como miembros integrantes de las Comisiones Unidas, Regidores César Marcelino 
León Ochoa, Roberto Villarreal Vaylón, José Octavio Castilla Kuri, Pedro Alberto Gutiérrez Varela, 
Carlos Ibáñez Alcocer, María de Lourdes Dib y Álvarez, Ana María Verónica Mastretta Guzmán, 
Sandra Rubí Montalvo Domínguez,  
  

Se trato el siguiente punto en su Orden del Día: 
 1.- Discusión, análisis y dictaminación sobre la propuesta del Punto de Acuerdo, 
presentado por los Regidores Irma Adela Fuentes Guevara y Arturo Loyola González, con 
respecto al tema del grave problema del déficit de cajones de estacionamientos en la zona de 
la 43 Poniente-Oriente, al respecto se acordó: 

Declarar Permanente la Mesa de Trabajo de las Comisiones Unidas, debido a que solamente 
se encontraban presentes los Presidentes de las Comisiones de Gobernación y Justicia; y Transporte 
y Vialidad. 

 
 

 
12 de Diciembre de 2011 

el día doce de diciembre del año en curso, se llevó a cabo la Mesa de Trabajo Extraordinaria 
de las Comisiones Unidas de Gobernación y Justicia; Desarrollo Urbano y Obras Públicas; 
Seguridad Pública; y Transporte y Vialidad, estando presentes los Presidentes de las Comisiones, 
Regidores Jaime Alberto Zurita García, Arturo Loyola González, David Méndez Márquez y José 
Luis Carmona Ruíz; así como los Regidores integrantes de las Comisiones Matías Eduardo Rivero 
Marines, Carlos Arturo Ibañez Alcocer, César Marcelino León Ochoa y María de Lourdes Dib y 
Álvarez; sin la asistencia de los integrantes de las Comisiones Unidas, Regidores Roberto Villarreal 
Vaylón, José Octavio Castilla Kuri, Pedro Alberto Gutiérrez Varela, Xóchitl Maura Barranco Cortés, 
Julio César Sánchez Juárez, Ana María Verónica Mastretta Guzmán y Sandra Rubí Montalvo 
Domínguez. 
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Se trato el siguiente punto en su Orden del Día: 
 
1.- Discusión, análisis y dictaminación sobre la propuesta del Punto de Acuerdo, 

presentado por los Regidores Irma Adela Fuentes Guevara y Arturo Loyola González, con 
respecto al tema del grave problema del déficit de cajones de estacionamientos en la zona de 
la 43 Poniente-Oriente. 

 
En relación a este punto los Regidores integrantes de las Comisiones Unidas acordaron lo 

siguiente: 
 
• Los Regidores integrantes realizarán una inspección ocular en la zona de la 43 Poniente-

Oriente, el día 13 de diciembre del año en curso, quedando pendiente la hora en que se llevará a 
cabo. 

• Reunión el próximo 15 de Diciembre del año en curso, con funcionarios: Mtro. Amadeo 
Felipe Lara Terrón, Secretario de Seguridad Pública y Tránsito Municipal; Arq. José Felipe Velázquez 
Gutiérrez, Secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas; y Lic. Luis Mora Velasco, Jefe de la 
Unidad de Normatividad y Regulación Comercial de la Tesorería Municipal, con la finalidad de analizar 
el problema del déficit de cajones de estacionamientos en la zona de la 43 Poniente-Oriente. 

• Reunión el próximo 16 de Diciembre del año en curso, con un empresario que presentará 
una propuesta para resolver el problema del déficit de cajones de estacionamientos en la zona de la 
43 Poniente-Oriente. 

• Declarar Permanente la Mesa de Trabajo.  

Lo anterior se aprobó por Unanimidad de Votos. 
 
 

 
15 de Diciembre de 2011 

 
El día quince de diciembre del año en curso, se canceló la Mesa de Trabajo Extraordinaria de 

las Comisiones Unidas de Gobernación y Justicia; Desarrollo Urbano y Obras Públicas; 
Seguridad Pública; y Transporte y Vialidad, estando presente el Presidente de la Comisión, 
Regidor Arturo Loyola González, así como los Regidores integrantes de las Comisiones Matías 
Eduardo Rivero Marines, María de Lourdes Dib y Álvarez, César Marcelino León Ochoa y 
Roberto Villarreal Vaylón; sin la asistencia de los Presidentes de las Comisiones: Regidores Jaime 
Alberto Zurita García, David Méndez Márquez y José Luis Carmona Ruíz; así como los 
integrantes de las Comisiones Unidas, Regidores Ana María Verónica Mastretta Guzmán, José 
Octavio Castilla Kuri, Pedro Alberto Gutiérrez Varela, Xóchitl Maura Barranco Cortés, Julio César 
Sánchez Juárez, Carlos Arturo Ibáñez Alcocer y Sandra Rubí Montalvo Domínguez. 

 
Se tenía enlistado el siguiente punto en su Orden del Día: 
 
1.- Discusión, análisis y dictaminación sobre la propuesta del Punto de Acuerdo, 

presentado por los Regidores Irma Adela Fuentes Guevara y Arturo Loyola González, con 
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respecto al tema del grave problema del déficit de cajones de estacionamientos en la zona de 
la 43 Poniente-Oriente. 

 
En relación a éste punto los Regidores presentes de las Comisiones Unidas acordaron 

cancelar la Mesa de Trabajo, reprogramándose hasta el mes de enero del año dos mil doce. 
 
 


